



Une « COURSE AUX ŒUFS » fête de Pâques sportive et gourmande au complexe Marcel Cerdan

Le samedi 26 avril 2025, le complexe Marcel Cerdan a vibré au rythme de la fête de Pâques, placée sous le signe du sport, du partage et de la gourmandise. Une matinée festive qui a rassemblé les jeunes basketteurs des catégories U7, U9 et U11, pour le plus grand plaisir des enfants... et des parents.

Lors de cette journée spéciale, les jeunes joueurs avaient une mission bien précise : marquer un maximum de paniers au cours des différents ateliers mis en place. À chaque réussite, ils pouvaient récupérer des œufs en chocolat, récompensant leur adresse et leur engagement sur le terrain.

Et le moins que l'on puisse dire, c'est que les enfants se sont montrés très adroits ! Concentration, enthousiasme et sourires étaient au rendez-vous, dans une ambiance joyeuse et conviviale. Les paniers se sont enchaînés, tout comme les chocolats, pour le plus grand bonheur des participants.

Cette fête de Pâques a été une belle réussite, mêlant activité sportive et esprit festif, et a permis aux plus jeunes de vivre un moment ludique tout en partageant les valeurs du sport. Un grand merci aux encadrants et bénévoles pour l'organisation, et bravo aux enfants pour leur énergie et leur adresse !



